

## résidences immobilier

Cet appartement 3 pièces de 72m2, situé dans une résidence prestigieuse sur la Croisette, offre un cadre de vie raffiné avec une vue magnifique sur la mer. Le séjour spacieux et lumineux s'ouvre sur cet environnement privilégié. La chambre principale en suite dispose d'une grande salle de bain et d'un dressing, apportant un confort optimal. La résidence est sécurisée et bénéficie d'un service de gardiennage. Un bien d'exception, à proximité immédiate des plages, commerces et restaurants emblématiques de la Croisette.

This 72 sq m 3-room apartment, located in a prestigious residence on the Croisette, offers an elegant living environment with stunning sea views. The spacious and bright reception room opens onto this exclusive setting. The master bedroom en suite features a large bathroom and a walk-in closet, providing optimal comfort. The residence is secure and benefits from a concierge service. This is an exceptional property, ideally situated close to the beaches, shops, and renowned restaurants of the Croisette.

## **SAVILLS CANNES**

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





